



Piden continuar con el paro y no dar “ni un paso atrás”

Trabajadores del PJF acuerdan solicitar una reunión con la presidenta Claudia Sheinbaum

ALELHÍ SALGADO

—nacion@eluniversal.com.mx

Ante el hartazgo de algunos y la voluntad de otros para continuar con la suspensión de labores contra la reforma judicial, ayer los Circuitos votaron de forma particular para posicionarse frente a jueces y magistrados a favor de continuar con el paro laboral. También acordaron solicitar una reunión con la Presidenta de México para negociar más puntos de su pliego petitorio.

Tras mencionar que hay pequeños avances en la recuperación de sus derechos laborales, por lo que no hay que darse por vencidos, Patricia Aguayo, líder del Movimiento de Trabajadores del Poder Judicial, pidió a los juzgadores considerar que se continúe con el paro y no dar ni un paso atrás.

“Quiero expresarles el orgullo que siento de que estemos todos juntos, de que estemos actuando como una sola fuerza, de que sigamos en esta lucha porque estoy convencida de que no estamos reclamando sino lo que por justicia y por derecho nos corresponde”, señaló.

“No me imagino si con esa facilidad que desprotegeron a nuestros titulares, el día de mañana intenta-

PATRICIA AGUAYO

Líder del Movimiento de Trabajadores del Poder Judicial

“Quiero expresarles el orgullo que siento de que estemos todos juntos, de que estemos actuando como una sola fuerza, de que sigamos”

rán hacer la misma jugada con nosotros. Aun cuando es difícil de creer, compañeras y compañeros, así era de difícil pensar que vendrían por el Poder Judicial de la Federación como hoy están viniendo (...) Es por esa razón que los invito nuevamente, compañeros, todos, desde los ministros, magistrados, jueces, secretarios, actuarios, oficiales, administrativos y de servicios, a todos, a reflexionar sobre si existen en verdad condiciones para que regresemos a laborar”, expresó.

Frente a trabajadores de todas las sedes que ayer se dieron cita en el Consejo de la Judicatura Federal (CJF), en San Lázaro, la mujer mencionó que, de los 17 puntos del pliego petitorio del movimiento, se han empezado a cumplir algunos y por ello es importante reforzar la lucha para propiciar que los avances continúen puesto que, además de man-

tener conversaciones con la oposición, el diputado **Ricardo Monreal** accedió a sostener una reunión con ellos el próximo miércoles.

Asimismo, explicó que, pese a que muchos juzgadores piensan que ya no tiene sentido manifestarse porque la reforma ya se avaló y la elección por tómbola ya ocurrió, es de suma importancia continuar la lucha para evitar que sus condiciones de trabajo empeoren.

“Sabemos perfectamente bien que si esta reforma sigue avanzando, el Consejo va a desaparecer y quién nos va a respetar nuestras prestaciones... ¿El nuevo órgano de administración? Claro que no. ¿El sindicato y sus líderes? Tampoco. Por eso tenemos que seguir en la lucha. Porque si vamos a tener un nuevo patrón que no va a cumplir con esas condiciones de trabajo, al menos que se queden previstas en la ley. Estamos asegurando esas prestaciones y estamos luchando por ello”, dijo.

En consecuencia, ayer cada Circuito de cada sede recogió de forma particular sus opiniones respecto a seguir o no con la huelga, mismas que fueron revisadas por los titulares de cada grupo y hoy se enviarán a los magistrados y jueces que someterán a votación la posibilidad de continuar con la suspensión indefinida de labores.

Horas más tarde decidieron que se mantendrán a favor de la suspensión de labores. Óscar Alonso Yáñez, vocero del Movimiento de Trabajadores del Poder Judicial, informó que, después de tres horas de votación, los Circuitos de la sede deliberaron que continuarán en pie de lucha para defender sus derechos laborales y que solicitarán una reunión con la presidenta Claudia Sheinbaum para negociar más puntos de su pliego petitorio. ●